

# 市報

# おおいた

56. 2.1

No. 830

編集と発行  
大分市荷揚町2番31号  
大分市秘書広聴室広報課  
(☎34-6111)



## 20歳の誓いをキャンドルの下で

今年も市内で多くの新成人が誕生。ここ霊山青年の家では、新成人の集いが開かれ、市内各地から100人の若人が集まった

キャンドルの下で、20歳の誓いを行った新成人の表情には、若いエネルギーが燃えていた。



いろいろな団体から

寄附をいただきました

### お札の言葉



近年まれな晴天続きの、お正月を迎えて、気持ちよく過ごさせていただきましたことは、誠に有り難いことでございました。

皆さま方には、お元気で、お仕事に励みのことと、

お喜び申し上げます。不肖の私どもは、昨年中は、大変な心尽くしをいただきまして、有り難うございました。いたしました食べものは、皆さんの気持ちを味と共にかみしめ、また、お召し物はそれにまといまして身も心もほのぼのとしています。皆さんの善意は、片時も忘れず、ただただ感謝の気持ちで一杯です。

皆さんもますますお元気でお励みくださいとお祈りしています。

また、甘えたことですが、今後ともよろしくお願ひします。



大分市の皆さん、「歳末たすけあい」のお金を、たくさんくださりありがとうございました。ぼくたちの青松園では、そのお金で、お布団を作ることに、決まりました。そのことを園長先生から聞いて、ぼくたちは、とても喜びました。

きれいで、暖かいお布団が、出来上がってくるのを、楽しみにしています。早くそのお布団に、寝てみたいです。皆さん、本当にありがとうございます。

# 広がる善

歳末たすけあいに 4,539,899円

皆さん方には、お元気で、お仕事に励みのことと、お喜び申し上げます。不肖の私どもは、昨年中は、大変な心尽くしをいただきまして、有り難うございました。いたしました食べものは、皆さんの気持ちを味と共にかみしめ、また、お召し物はそれにまといまして身も心もほのぼのとしています。皆さんの善意は、片時も忘れず、ただただ感謝の気持ちで一杯です。

老人ホーム清心園  
後藤真直（83歳）

皆さんもますますお元気でお励みくださいとお祈りしています。

また、甘えたことですが、今後ともよろしくお願ひします。

青松園  
森本和之（11歳）

### 募金額と配分先

#### 昭和55年度歳末たすけあい興行 チャリティーショー益金配分先

区分	件数
福祉施設	52
福 祉 団 体	8
在宅寝たきり老人	314人
長期療養患者 見舞品	107人
児童身体障害者施設入所者	291人
老人ホーム入所者	608人
精神薄弱者身体障害者施設入所者	351人
その他施設入所者 および団体	7人
計	375

#### 昭和55年度歳末たすけあい興行 チャリティーショー益金

協力券売上・寄付金
4,885,560円

☆貴重な净財を寄附されました  
方々のお名前は、11ページに  
掲載しています。  
ご覧ください。

# 意の輪

チャリティーショー 4,885,560円

(55年12月25日現在)



毎年恒例となったチャリティーショー

県共同募金会を通じまして、児童養護施設や老人施設など各種の民間福祉施設ならびに私立保育園や自治会広場などの整備費や、これら

また、この歳末たすけあい運動の一環として市では、昭和41年からチャリティーショーを行ない、その益金の配分事業もしてまいりました。益金の累計額は、3千6百15

「ひとの心の暖かさ—歳末たすけあい」—昨年も恒例の「歳末たすけあい運動」が12月1日から31日まで、一ヶ月間にわたって行われました。この運動は、赤い羽根共同募金運動（10月～12月）の一環として、12月に限つて毎年行われているものです。市では、毎年チャリティーショーを行い、今年は4百88万5千5百60円もの協力券売上げ・寄付がありました。また、歳末たすけあい募金でも4百53万9千8百99円（12月25日現在）の净財が寄せられました。おかげさまで、福祉施設の整備や地域福祉事業の向上に役立てる事ができました。皆さんのご協力ありがとうございました。

### 歳末たすけあいにも多くの善意が

共同募金運動は昭和22年に戦後の混亂期の危機を開拓するため、全国民がたすけあいの手を結び力を合わせて社会保障を前進させようとの願いから全国的に始められたものです。

また、現在に至るまで永年にわたり民間社会福祉事業の経済的基礎を図っています。

これは、毎年自治会からの戸別募金や会社からの法人募金、さらには奉仕団体や、グループ、職場からの街頭募金などによるものであります。皆さまからこの貴重な

净財は、大分早速、在宅の寝たきり老人や精神薄弱、肢体不自由児者を始め施設に入所されている方々の年末始の暮らしの一助として役立たせていただきました。

### 出演団体の協力でチャリティーショーも年々盛んに









